

新型コロナウイルス感染症に関する対応について

(令和3年5月5日)

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、本日、長崎県より特別警戒警報（感染段階ステージ4）が発出され、まん延防止等重点措置の要請も検討されているところでございます。

これは特に、長崎市内における感染者の急増を踏まえての措置ではありますが、本市においても感染者の急増が十分懸念されることから、市民の皆様におかれましては、以下のとおり感染症対策をさらに徹底していただきますよう改めてお願いいたします。

感染防止は市民お一人お一人の予防対策が最も重要です。市民の皆様には、長期間にわたり不便な生活を強いることになり、たいへんご負担をおかけしますが、何卒ご理解のうえ、ご協力賜りますようお願い申し上げます。

【佐世保市からのお願い】

感染拡大の最大の要因は「飛沫感染」と「接触感染」となっています。特に飛沫による感染をしない、させないための徹底した取り組みをお願いします。

- 感染拡大防止のため、引き続き、一人一人が基本的な感染症対策（マスクの着用、手指消毒、室内換気、三密の回避など）の「徹底」と「継続」をお願いします。
- 県外及び市外の感染多発地域への不要不急の外出自粛をお願いします。
- 家庭内での感染症対策の徹底をお願いします。
- 特にマスクをしない場面では、できるだけ大声を出さない、適切な距離を保つ、飲食物等を共用しないなど、感染症対策を徹底してください。

【長崎県からのお願い】（5月4日に県民に対し、要請された内容）

- ◆感染防止対策の徹底
- ◆家族以外との会食はお控えください。
- ◆県外との往来は真にやむを得ない場合を除き、お控えください。
- ◆感染力が強い変異株も増えており、1つの密でも感染した事例があります。
- ◆人と人との接触の機会を可能な限り減らしてください。
- ◆残された連休期間中、外出を極力避けてください。
- ◆連休中に他県に帰省された方等については、2週間の間会食を避ける等慎重な判断をお願いします。

市民一丸となって、新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぎ、一人一人が基本的な感染症対策の「徹底」に「継続」して取り組みましょう。